



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

運動部新チーム編成

各運動部は三年生の引退後、新たなチームで活動に励んでいます。公式戦を経験することで、新チームのカラーが出てくるとともに、それぞれの目標が明確に見えてきました。

そこで、今回は各部の主将に新チームの紹介をしてみました。

項目は以下の通りです。
①主将名 ②部員数 ③チームの目標 ④意気込み

野球部



- ① 上山 颯太
- ② 男子12名
- ③ 夏の大会で創部初のベスト16進出
- ④ 日頃から「勝つ」意識をもって全力で楽しく野

球をしています。目指すのは、「多くの人から注目されるチーム」です。秋の地区大会では、自分たちの課題が多く見られたので、一つ一つ強化できるように取り組んでいきます。来年の夏の大会へいい雰囲気で行けるように、次の春の大会では県大会出場を目指します。

ソフトボール部



- ① 中野 愛菜
- ② 女子13名
- ③ 総体でベスト8に必ず入る
- ④ 毎日練習や試合に全力で取り組みます。県総体でベスト8入りするために、どんな相手にも全力

で戦いを挑んでいきます。応援よろしくお願ひします。

自転車競技部



- ① 山下 祐也
- ② 男子6名
- ③ (1)県総体総合優勝
- (2)団体競技でインターハイ出場
- ④ 前回の県総体では、準優勝という結果で終わりました。この悔しさを忘れず毎日の練習を行い、次の県総体で総合優勝をする。ここ数年団体競技でインターハイ出場を果たしていないので、出場を目指す。謙虚な心で感謝の気持ちを忘れず、全力を尽くす。

硬式テニス部

- ① 男子：中安 翔一朗
- 女子：柴田 日向子
- ② 男子13名、女子9名
- ③ 男子：個人戦では一人でも多く試合に勝ち本戦に出場し、団体戦では3部に昇格
- 女子：3部昇格

④ 男女ともに大会で一つでも多く勝つために、日々の練習で、一球一球を大切にしていきたい。今練習できていることに感謝の気持ちを忘れずに頑張っていきます。



パート2は338号に続けて掲載しています。ぜひご覧下さい。



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

運動部新チーム紹介の

柔道部

- ① 谷岡 昂樹
- ② 男子6名、女子1名
- ③ 柔よく剛を制す
- ④ 軽量級の人も重量級の人も、力に負けず、柔道らしく「心技体」の全てで勝利を掴み取る。そして、一人でも多く、上の大会に進む。



ゴルフ部

- ① 鈴木 啓太
- ② 男子4名
- ③ (1) 秋季大会で全員上位の成績を残す。
- ④ (2) 全国大会出場を果たす。



卓球部

- ① 岡本 涼平
- ② 男子7名、女子4名
- ③ 団体・個人県大会出場



- ④ 部員は1年生だけになりましたが、全員が一丸となり、お互いに改善点を言い合える部にしていきます。また、ゴルフの魅力を少しでも多くの仲間伝えていきたいです。

陸上競技部

- ④ 一人一人の部活への姿勢が変わり、最近では、大会でも勝つ生徒が増えてきました。普段から集中して練習し、大会前にはさらに集中して練習していきます。大会でもっといい結果を出せるように頑張っていきます。



- ① 岩城 裕介
- ② 男子5名、女子2名
- ③ 自己のベスト記録を上げ、県大会以上の大会に出場する。
- ④ 全員の結束力を高め、個々が高め合えるようにしていきます。毎

バドミントン部

- ④ 日の練習をしつかりやり大会で良い成績が出せるように頑張ります。



- ① 岩木 秀太、岸上 萌々
- ② 男子13名、女子12名
- ③ 県大会出場するため、まず西播大会でベスト8以上
- ④ 県大会出場という目標を果たすため、日々練習に励んでいます。走り込みやフットワーク練習など、きついメニューも全員で励まし合って乗り越えます。一試合でも多く勝てるように、技術面も精神面もさらに強化できるように、一日の練習を大切に頑張ります。

ちょっと一言 ◇「勉強」と「部活」。この2つが高校生活の柱です。前号と今号の2回にわたって神崎高校の命である「部活動」の紹介をさせていただきました。かんかん照りの暑い夏に、毎朝元気よくグラウンドへ、コートへ、体育館へと飛び出していく生徒たちの姿からたくさんの勇気と元気をもらいました。生徒の皆さん、練習は裏切りません。それぞれの目標に向かって頑張ってください！(H. H.)